



PERIÓDICO

EL HERALDO
DE MÉXICO

PÁGINA

1, 4

FECHA

15/02/2023

SECCIÓN

NACIONAL

#FGR

FENTANILO, LA DROGA MÁS DECOMISADA

ENTRE JULIO Y DICIEMBRE DEL AÑO PASADO, FUERON ASEGURADAS MÁS DE 692 MIL DOSIS, LO QUE REPRESENTA 52% DE LAS INCAUTACIONES

POR ALMAQUIO GARCÍA/P4



#INFORMEFGR

LIDIERA FENTANILO DECOMISOS

FUERON CONFISCADAS MÁS DE 692 MIL DOSIS DEL OPIOIDE DE JULIO A DICIEMBRE DE 2022, EQUIVALENTE A 52% DE LAS INCAUTACIONES. LE SIGUEN PSICOTRÓPICOS, CLONAZEPAM...

POR ALMAQUIO GARCÍA

Más de 692 mil dosis de fentanilo fueron identificadas por la Fiscalía General de la República entre julio y diciembre del año pasado, lo que ubica al opioide como la droga sintética número uno utilizada por el crimen para su distribución, con 52% de los decomisos.

15 TONELADAS DE OBJETOS SON DESTRUÍDOS.

También fueron incautados diversos psicotrópicos, con 178 mil dosis (14%), clonazepam, con 144 mil dosis (11%) y pseudoefedrina, 108 mil dosis (8%). De acuerdo con un informe del Órgano Interno de Control de la FGR, son 331 kilogramos de fentanilo los incautados por las autoridades y destruidos por la Fiscalía General, en el segundo semestre del 2022.

115 EVENTOS DE INCINERACIÓN HIZO LA FISCALÍA.

PARTICIPA LA SEDENA

- 1 Para la destrucción de objetos colabora la Defensa Nacional.
- 2 Casi 118 mil kilos de estupefacientes se incautaron en varios operativos.
- 3 Se han eliminado artefactos en forma de pistolas, audífonos y autos.

En dicho periodo se destruyeron más de 90 toneladas de drogas y 183 mil litros de precursores químicos, entre otras sustancias tóxicas confiscadas en diversos operativos.

En torno al aseguramiento en litros de estupefacientes hecho por las autoridades federales, las metanfetaminas son el narcótico más incautado, con 26 mil litros, seguido por las metanfetaminas con seis mil, y con una menor cantidad la benzfetamina, con 535 litros.

En el Informe de Resultados Julio-Diciembre del OIC, se reportó la realización de múltiples eventos en los que se vigilaron los procesos de incineración de estupefacientes psicotrópicos y sustancias nocivas o peligrosas a la salud y bienes materiales.

APOYO EN PROCESOS

- 1 El Órgano Interno de Control supervisó 232 verificaciones.
- 2 Tiene entre sus funciones vigilar los procesos de incineración.
- 3 Incluye a los estupefacientes, sustancias nocivas y bienes ilícitos.
- 4 La finalidad es otorgar certeza a la sociedad respecto al destino final.